

Vos questions / nos réponses

Depistage sanguin et urinaire cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/06/2014 17:07

Bonjour,

Au mois d'août, je pars en Malaisie pour mes études, il m'est demandé de faire un test urinaire et sanguin.

Je fumais régulièrement (un tous les deux jours environ), depuis trois semaines environ, je n'en fume plus qu'un par semaine.

Je suis une femme, j'ai 20 ans, je mesure 1m60 pour une corpulence assez forte.

Au bout de combien de temps mon taux sera descendu pour être négative au test ?

Merci d'avance.

Cordialement.

Mise en ligne le 24/06/2014

Bonjour,

Pour une consommation régulière de cannabis il faut compter entre 12 heures et 36 heures de délai de positivité pour le sang et 10 semaines (77 jours) pour les urines.

Nous vous mettons en lien le tableau récapitulatif des délais de positivité du Delta-9 THC (TetraHydroCannabinol) dans l'organisme.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)